
田中組の旧本社に
江戸時代から続く
一本のかりんの木
がありました。ふふ
丸は「家族愛」「お客
様第一主義」の象徴
と し て 生 ま れ た
キャラクターです!

今回のカリキュラム
　11月から第71期が始まり
ました。毎年行っている「経
営方針発表会」。今年は11月
5日(金)に開催しました。
　この日配布された今期で3
冊目となる新しい経営計画書
は前期より20ページ増加！
より深い内容へとバージョン

アップを続けています。
　初めは田中社長の講話か
らスタート。新しい経営計
画書の内容に触れながら、
71期とその先の未来につい
て方針が発表されました。
そして、小林常務から数値
目標の発表後、各部署が順
番に登壇し、70期の振り返

りと71期の目標に対する施
策・決意を発表しました。
　後半では、スタッフ紹介と
表彰を行いました。70期に
入社した14名のスタッフと
2022年4月入社予定の内定
者4名を紹介。表彰ではブロ
グ表彰とサンクスカード表
彰を行いました。

何のためにやるの？
　70期にはたくさんの仲間
が増え、そしてこれからも増
え続けていきます。田中組に
とっての優秀な人は、勉強が
できる人ではなく、考え方を
理解し共感している人です。
方針発表会や経営計画書は、
同じ山頂を目指すための意

識共有の場として位置づけ
られています。
若手スタッフが活躍
　司会をはじめ、照明・音響
や撮影など、運営は20代の
スタッフが中心となって行
いました。経営方針発表会は
若手スタッフが考えて動く
成長の機会でもあります。



12月誕生日▶菅原さん・保科さん・石橋さん・保坂さん・穐澤さん。

おめでとうございます！

冬季休業▶12月29日～ 1月3日は冬季休業となります。

予めご了承くださいますようお願い致します。

　ファムらいふグループの
理念の象徴である「ふふ丸」
に想いを託し、イベントを開
催。地域の皆様へ恩返しをし
たいという気持ちが込めら

れています。今までは田中組
で設計施工させていただい
た賃貸マンション竣工時に
開催。たくさんの方にお越し
いただきました。

■田中組入社までの流れ
学校卒業後は、旅行業界に7年
勤務。その後育児のため8年近
く仕事から離れていましたが、
この度ご縁があり田中組で働か
せていただくこととなりまし
た。
■現在の担当業務
賃貸管理部門に所属していま
す。家賃管理やオーナー様への
送金、入居者様の対応業務など
に携わっています。
■最近の楽しみ
最近の楽しみは子供を寝かしつ
けた後、誰にも邪魔されずに
ゆっくり好きなテレビ番組を見
ることです。

■田中組入社までの流れ
前職では東京の建設・不動産会
社に勤務。そこの社長に土地の
仕入れから建設まで教えて頂き
建て売りのノウハウを覚える。
このとき宅建士、二級建築施工
管理技士取得しました。
■現在の担当業務
賃貸物件ご契約の方への重要事
項説明、管理マンションの各不具
合の直し、ふふ丸看板の設置、工
事見積から小工事の監督など。
■趣味
大型バイクや友人と行くゴルフ
くらいです。後はやっぱお酒で
すかねえ。死ぬまでにやりたい
事は現状維持です。

TANAKA’S STAFF

ボランティア
清掃活動に参加
10月24日（日）に開催さ
れた西蒲原地区クリー
ン作戦。あいにくのお天
気でしたが、地域の皆様
に少しでも気持ちよく
過ごしていただけるよ
う取り組みました！

単独会社説明会
を開催
11月 8日（月）に2022
年卒向けの会社説明会
を開催。経営方針発表
会の内容を踏まえ、田
中組が大切にしている
ことや取り組んでいる
ことをお話しました。

新潟市南区で
地鎮祭
11月 18日（木）にN工
業株式会社様改築工事
の地鎮祭が執り行われ
ました。竣工は2022年
8月を予定。ご期待に
応えられるよう全力で
取り組みます！

私が担当
しました

　田中組でテナント仲介か
ら設計施工を担当させてい
ただきました。
　場所は新潟市西区セリア
新大前店様のとなり。元々、
コンビニエンスストアだっ
たテナントが放課後等デイ
サービスとして生まれ変わ
りました。安全性を加味し、
ご要望にあった児童への
プライバシーを考慮した

プランや仕様をご提案致し
ました。また、お部屋ごとに
クロスの色を分けることに
よって、使用目的に合うよ
う工夫しました。
　児童一人ひとりが安心し
て通っていただける施設づ
くりのお手伝いができたこ
と、非常に嬉しく思います。
この度は素敵なご縁を頂き
ありがとうございました。

を私は期待しています。人に
は「想像する」という高度な
能力が元来備わっています。
機械的に業務をこなすので
はなく、簡単で成果の出るこ
とからチャレンジして欲し
いと思っています。
　そして、IT化の運用が進め
ばペーパーレス化にも繋がり
ます。SDGs促進への当事者
意識の醸成にも繋げていただ
きたいと思っています。新潟
県で90年以上お世話になっ
ている会社として、スタッフ
の皆さんと共に愛する故郷の
課題に取り組み、次世代の方
により良い未来を残していき
たいと考えています。

ていきたいと考えています。
例えば「屋上点検の依頼件数
は梅雨入り前の5月が多いこ
とがわかったから説明用の
ツールを作成しよう」など着
目すべきデータとその結果
から戦略を考えるには人の
力が必要です。しかし月ごと
に相談件数を集計するのは
IT化できること。スタッフの
皆さんには、自分の業務は単
なる「作業」ではないか疑い
ながら過ごして欲しいと
思っています。そして新たな
気付きがあった際には遠慮
なく上司に相談してくださ
い。若いスタッフの建設業界
に固執しない【知的想像力】

　経営方針発表会で今期の
強化目標として「視覚化」を
テーマに方針を紹介しまし
た。言葉だけの説明よりも目
に見えるものがあると、簡単
に理解していただける場面
が増えます。また、個人の技
量や培ってきた感覚に頼っ
ていたものを、データ・グラ
フ等を通じて「見える化」で
きるデータドリブンという
システムを導入しました。
データの蓄積により、新たな
戦略・戦術を立てられるよう
になることが期待できます。
　また今期は、「人にしかで
きないこと」と「IT化できる
こと」の棲み分けを明確にし


